



神埼市立脊振中学校 学校だより  
**樹人舎 第11号**  
令和6年11月29日 校長 牟田美弥子

【学校教育目標】（脊振小中共通）  
脊振を愛し、進んで学ぶ、たくましい子どもの育成  
【校訓】 和気・立志・報恩  
【令和6年度の目標】 **自律：気づき・考え・実行する**



☆冬を知らせる風。はためく4つの旗。

生徒会役員が、毎朝、校舎の正面に旗を掲揚してくれています。澄み切った空に4つの旗が力強くはためき、いよいよ本格的な冬に向かうのだと教えてくれています。

①国旗、②神埼市旗、③校旗、④青少年赤十字旗

本校は、青少年赤十字（Junior Red Cross）に加盟し、生徒会組織の中にJRC委員会を置いて、年間を通して全校で活動を行っています。そのため、校旗と並べて青少年赤十字の旗を掲げています。

生徒たちの活動の多くは、青少年赤十字の3つの実践目標「健康・安全」「奉仕」「国際理解・親善」に基づいています。また、一つ一つの活動を行う時に「気づき・考え・実行する」という態度目標を意識して、主体的に活動しています。

☆歯と口の健康は全身の健康を守ります



「むし歯がある生徒はほとんどいない。でも、軽い歯肉炎が多い」これが、脊振中の生徒の歯と口の健康状態です。保健体育委員会の発表と、歯科校医の中川先生のお話から①正しい歯磨きをすれば軽度の歯肉炎は治ること、②歯と口の健康を保つことが全身の健康にもつながることを学びました。



当たり前に行っている昼休みの歯磨き。今日からまた、より丁寧に。

脊振中の校旗

神埼市の旗

青少年赤十字の旗



「国際理解・親善」  
JRC 委員会

☆エコキャップ、ありがとうございます！

生徒会がお願いしているエコキャップとベルマークの回収に、地域の皆様からたくさんのご協力をいただいている。脊振交流センターでの回収のほか、学校にも直接届けていただき大変ありがとうございます。

※写真は、2学期に集まった分の一部です。

☆脊振学園の方と一緒に花を植えました



「親善」  
JRC 委員会

☆12月の予定

12月2日(月) 脊振中人権週間（～7日）

3年課題テスト（～3日）

12月5日(木) 2年救急処置を学ぶ授業

1・2年二者面談（～9日）

12月7日(土)

**土曜開校（授業参観日）**

8:25～出席確認・朝の会

8:35～教科の授業

9:35～教科の授業

10:35～全校での人権集会

11:30～45 帰りの会

12月10日(火) 全校集会・生徒会新役員任命式

12月11日(水) スクールカウンセラー来校（午後）

12月12日(木) 仮屋先生の書写授業（及び20日）

12月13日(金) 生徒総会、生徒会年賀状作成

12月17日(火) 生徒集会、ICT授業研究会（数学）

12月18日(水) スクールカウンセラー来校（午前）

12月19日(木) 神埼地区授業研究会（社会・NIE）

12月24日(火) 2学期終業式（通知表はありません）

12月25日(水) 神埼市中学生サミット（新役員）

3年学習会（午前・～1月7日）

【令和7年度に特認校制度による入学・転入を検討されている方へ】12月13日まで学校見学期間。申込は学校または市教委へ。  
12月7日（土・午前）のフリー参観デーにぜひおいでください!!

## ☆『神埼地区日中友好文化交流の集い』で夏の中国姉妹校訪問の報告をしました！



姉妹校訪問に参加した6名（3年3名、2年3名）が、全校で取り組んだ訪問の準備の内容や、山西大学附属中学校との交流の様子、これから脊振中で取り組みたいことなどを堂々と発表しました。



脊振中の報告のあとには、西九州大学で学んでいる中国からの留学生が、佐賀での生活について発表しました。また、脊振中の生徒が1学期に中国講座でお世話になっている張琪先生が太極拳・中国舞踊を披露されるなど、とても充実した交流会でした。

## ☆学校の裏の工事が始まりました

年度末に  
終了予定



10月に、工事のための防護フェンスが設置され、工事が始まっています。

焼却炉は安全のため全体を覆って除染され、撤去されました。校内での作業を終え、現在は、白木川の方から工事が行われています。

## ☆空きびん、アルミ缶、新聞紙、雑誌、段ボール。たくさん集まりました！！



ご家庭での保管、各地区での回収、選果場での積み込みなど、皆様のご協力に感謝いたします！

## ☆国の有形文化財である脊振小・石の門 脊振小に文化財登録の銘板が届いた！

中学校の裏の竹林の中には、100年以上前に、のべ600人で校門の石を切り出し、運び出してきた時の石のかけらが、今もたくさん残っているそうです。

銘板は、来年度設置されるそうです。楽しみですね！



## ☆武道館屋根の雪止め工事を始めます。



大雪が降った後に、晴れて気温が上がると、屋根の雪が滑り落ちてきます。

武道館の道路側の屋根の場合、写真のように大量の雪が落ちて武道館わきの通路に積もります。これがとけてしまうまでの数日間、屋根から雪が落ちるたびに雪かきをして通路を確保してきました。

しかし小中学生や地域の方が通行中に雪が落ちることがあっては危険なため、神埼市の計らいで屋根に雪止めの設置をしていただくことになりました。

工事は、12月に始まり、1月末に終わります。工事期間は足場が組まれ、安全に通行することができるようにしていただきます。

子どもたちのため少しでも早くと寒い時期の屋根の上の工事を引き受けさせていただきありがとうございます。